



神様、あまりにもこの試練、、、またしても部活動中止！

県北圏域も例外なく、コロナの第3波に飲み込まれてしまいました。感染拡大が心配される中、学校は休業にはせず、考えられる対策を施しながら、教育活動を実施しています。ただ、多人数が集まる全校集会や新入生保護者説明会は実施できない状況で、卒業式や入学式への影響が心配です。
また、部活動は新年になり気分を新たに「よし今年こそは！」と息

込んだのも束の間、1月19日からまたしても中止になってしまいました。神様がいたら、この試練はあまりにもむごすぎると思います。でも、みなさんはこの1年間でこんな場合どう対応すればよいか学んでいます。陽は必ずまた昇ります。陽が昇った時に慌てることのないように、今できることは準備しておきましょう。
次に、各部キャプテンに今の意気込みをインタビューしました。

コロナに負けるな！キャプテンとしての令和3年 ①抱負②実践事項

野球部 西田准

- ①チームをまとめ、礼儀やマナーを徹底する
- ②あいさつや道具の手入れなど、日常の当たり前前に感謝してスポーツする

女子バスケットボール部 石水澤

- ①誰よりも行動を早くし、声を出す
- ②チームの先頭に立って、行動し声を出し、チーム全体をまとめ、盛り上げる

サッカー部 川崎丈瑠

- ①最後の大会、夏の中体連で優勝する
- ②しっかりと練習に取り組む。体力をつける。声を出す。基礎基本を身につける。

女子ソフトボール部 黒木杏珠

- ①誰よりも早く動き、誰よりも声を出す！
- ②帰りの会が終わってすぐ行動する

男子バドミントン部 淡路佳亮

- ①みんなをまとめ、県大会に多く出場できるようにしたい
- ②早い段階での声かけ、アドバイスをする

陸上部 久保田琉愛

- ①チームをまとめる
- ②ネガティブにならない

女子バドミントン部 黒木彩笑

- ①自分が1番に行動し、チームの皆を引っ張っていく
- ②自分が一番、最初にコートに入れるようにがんばる

男子ソフトテニス部 江藤悠太

- ①最後の夏の大会に向けて頑張りたい
- ②基本をたくさんする。スマッシュやボレー、サーブを安定させる



私たちキャプテン会が「コロナも笑顔で吹き飛ばします！」

女子ソフトテニス部 加藤唯捺

- ①みんなをまとめられるようにしたい
- ②声かけをする。自分から率先して行動する

男子ハンドボール部 中竹奏翔

- ①チームを盛り上げ、九州大会出場
- ②普段の練習への取り組み意識を高める

女子ハンドボール部 黒木菜々子

- ①チームの中心になれるように、日頃から意識をもって行動する
- ②練習中から声を出して、チームを盛り上げる

男子バスケットボール部 黒木晴斗

- ①チーム10人を、まとめ、公式戦など試合を勝利に導けるようにする
- ②全員が同じ目標に向かって、1日1日の練習を大切に

吹奏楽部 川端早姫

- ①みんなを引っ張っていけるようになる
- ②誰よりも早く部活に行き、皆のお手本になる。自分がまず技術面、生活面で向上する

バレーボール部 小出珠々夏

- ①チームを盛り上げていく！
- ②声を出す！！元気よくあいさつする！

ラグビー部 岩倉吏臣

- ①練習中も試合中も、率先して声を出し、試合を自分達でつくる
- ②部活中、常に+(プラス)の声かけを意識する

美術部 志田幸花

- ①楽しく、先輩、後輩お互いに教えあえる雰囲気をつくる
- ②先輩、後輩が近くでイラストをかき、ペンや色の使い方を部長、副部長が進んで学ぶ

県「競技力向上推進校」指定 令和2年度(後期)



このたびラグビー部が、先の県秋季大会の実績等により、県教育委員会から令和2年度後期の「競技力向上推進校」に指定されました。例年なら県教育長から直接指定証を交付されるのですが、今回はコロナの影響により学校で私から伝達しました。ラグビー部は競技力もちろんのこと、毎朝の清掃活動や通学路のゴミ拾い、雨の朝の窓ガラスふきのボランティア活動など、先輩たちが築いた伝統を脈々と受け継ぎ、他の模範となり尊敬される「王者の風格」のある態度や行動をとっています。他の部も身近にいる全国レベルの見本を、一度試してみたいと思いませんか？！



【1/29 伝達式の様子】



【ラグビー部】

◆富島中ホームページ◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

「受験は団体戦」高校入試始まる

私立高校を皮切りに、高校入試がスタートしました。その中でも1/27(水)・28(木)は、県内の多くの私立高校が入試を実施し、本校からも127名の生徒が受験しました。大半の生徒が受験は初めてということもあり、前日指導では受験生の緊張がひしひしと伝わってきました。

「受験は団体戦」と言われます。もちろん個人戦という面は否定できませんが、身の回りには友達との「競争」、身近な人の「応援」や家族の「協力」などがあって、モチベーションが保ち、勉強に集中できるのだと思います。その団体戦の一つとして先日は、生徒会が3年生の棟の階段に、1・2年生からの「応援メッセージ」を掲示してくれました。3年生は毎日「合格への階段」を上りながら、着実に夢に近づいていると思います。



凡事徹底 ほんじつ

当たり前のことが当たり前になるように、学校一丸となって取り組んでいます。

今日は「立春」。暦の上では春ですが、私の春の訪れはまだ先のような感じです。夕べは124年ぶりの2月2日の「節分」を祝って、南南東を向いて恵方巻を食べ、豆をまいて、厄を払うのに精を出しました。(向江)

